
Die Kräfte lockern sich 

Im Moment sind viele Kräfte auf der Erde am Werk. Diese beginnen sich zu lockern. Sie beginnen 

sich zu entspannen. Ich spreche nicht nur von den Kräften der Politik oder der Leute oder solchen 

Dingen. Sondern ich spreche von metaphysischen Kräften, die schon ewig hier sind, und die sich 

aufgrund des Bewusstseins und des Lichts langsam auflockern und entspannen. 

Die Zeit beginnt sich zu lockern. Wenn die Zeit nicht mehr das ist, was sie einmal war, gerät ein 

Teil eures menschlichen Selbst ins Schleudern und hat Stress. Das liegt daran, dass die Zeit 

lockerer wird. 

Sie war eine grosse Kraft auf dem Planeten und hat viel Gutem gedient. Aber jetzt beginnen wir, 

über die Zeit hinauszugehen. 

Diese Kraft lässt jetzt nach. Stellt euch vor, dass alles äusserst schrittweise, irgendwie sehr 

kontrolliert abgelaufen ist. Und plötzlich verschwimmt alles. Plötzlich beginnt die grosse Uhr in 

eurem Inneren zu verschwimmen und zu wackeln. Ihr werdet euch orientierungslos fühlen.  

Das Massenbewusstsein lockert sich, oder dehnt sich aus. Es gibt darin jetzt mehr Licht oder mehr 

Bewusstsein als noch vor einem Jahr. Das lockert sich. 

Und das ist gut so, denn wenn ihr lernt, von der Zitze des Massenbewusstseins wegzukommen, 

versteht ihr wirklich, dass ihr jetzt zu eurem Selbst zurückkehrt. Ihr müsst das 

Massenbewusstsein nicht mehr ausnutzen und euren Platz dort nicht immer wieder neu finden. 

Es war eine Hauptkraft, die das Leben der Menschheit sehr, sehr lange beherrscht hat, und jetzt 

ist es nicht mehr so fest verwoben. Es gibt mehr Geben und Nehmen und mehr Freiheit, und Teile 

dieses erstaunlichen Wandteppichs des Massenbewusstseins beginnen nun zu wachsen. Anstatt wie 

eine eng gestrickte Verwebung zu sein, kommt jetzt an den Enden des Massenbewusstseins das 

neue Material herein, und es ist einfach nur Licht, das dort hinein und wieder hinaus tanzt. 

Es gibt einige fundamentale Kräfte der Physik auf dem Planeten. Es gibt den Elektromagnetismus. 

Es gibt Gitternetze, elektromagnetische Gitternetze auf dem Planeten. Es gibt elektromagnetische 

Felder. Aber was insbesondere in den elektromagnetischen Feldern passiert, ist, dass es dort ein 

Licht gibt, das von bestimmten Menschen auf dem Planeten ausgeht, das ein Abschwächen oder 

Aufhellen der elektromagnetischen Gitternetze und Frequenzen verursacht, denn die Menschen 

haben diese benutzt, um das Massenbewusstsein zu weben. Sie benutzen diese sogenannten Felder, 

die elektromagnetischen Felder, als eine Art Webstuhl, um das Massenbewusstsein zu weben. Und 

jetzt verändern sich diese elektromagnetischen Felder, weil immer mehr Leute erkennen, dass es 

kein Feld ist, kein gemeinsames kollektives Feld. 

Diese ganzen elektromagnetischen Frequenzen, Gitternetze und Felder gehören dem Einzelnen. Sie 

gehören zu euch. Und wenn auch nur einige wenige dies erkennen und anfangen, ihr Leben danach 

auszurichten, beginnt das die gesamte Überzeugung des Massenbewusstseins von den 

elektromagnetischen Feldern aufzulockern, also genau die Dinge, die das Massenbewusstsein und 

letztendlich die Materie miteinander verweben. Und das lockert sich jetzt auf. Die Kräfte, die den 

Planeten, die Biologie, die Materie und das Massenbewusstsein definiert und geformt haben, 

lockern sich gerade, und das ist gut so. Das ist das Ergebnis einer höheren Bewusstseinsebene. 



Und dann das Entscheidende - die Schwerkraft an sich. Die Schwerkraft ist nicht nur eine 

physikalische Kraft. Sie ist eine physikalische Kraft, aber nicht nur. Sie hält Dinge fest. Sie 

beeinflusst auch jeden Gedanken, jedes Gefühl und jede Erinnerung, die ihr habt. Sie hält alles 

zusammen. Aber was jetzt auf dem Planeten passiert, ist, dass genug Menschen zu erkennen 

beginnen, dass es für jede Kraft wie die Schwerkraft auch einen Gegenpart gibt, wenn man es so 

nennen will. Es gibt auch das "Nicht". Es gibt eine andere Seite der Schwerkraft, die die Dinge 

öffnet, die Dinge anhebt, die nicht nur abstösst, sondern ihr erlaubt, sich auszudehnen. Und, um es 

noch ein bisschen verwirrender zu machen, die Ausdehnung kann auch nach innen gehen. Das 

bedeutet nicht, dass man sich zusammenzieht. Ihr könnt auch ein inneres Auflockern haben. 

Die Schwerkraft verändert sich, und das wird viele andere Probleme auf dem Planeten verursachen. 

Wenn sich die Schwerkraft verändert, wird das die Leute psychisch und mental 

durcheinanderbringen. Die Schwerkraft, von der sie üblicherweise zusammengehalten werden, 

verschiebt und verändert sich, weshalb sie nicht mehr auf die alten Orte zurückgreifen können. Sie 

beginnen, mental sehr unausgeglichen zu werden. Aber das ist auch gut so, denn irgendwann wird 

die Menschheit entdecken, dass die Schwerkraft in alle Richtungen arbeitet. In alle Richtungen. 

Das sind alles natürliche Dinge, die stattfinden. Ihr müsst die Schwerkraft nicht lenken. Ihr müsst 

nur auf der Welle reiten. Erlaubt. Entspannt euch und lasst sie euch dienen, sei es Schwerkraft, 

die nach innen geht oder nach aussen. 

Ihr habt Magnetismus auf dem Planeten. Ihr wisst, dass sich Gegensätze anziehen. - ziehen sie 

sich gegenseitig an. Wenn ihr versucht, die beiden gleichwertigen Seiten zusammenzubringen, 

widersetzen sie sich. Das verändert sich. 

Könnt ihr euch vorstellen, wie sich auch nur ein kleines bisschen Veränderung bei den magnetischen 

Kräften des Planeten, auf den Planeten auswirkt? Wie viele Dinge werden auf dem Planeten von 

magnetischen oder elektromagnetischen Kräften begleitet; wie viel auf dem Planeten wird von 

Magnetismus beeinflusst. Die Kräfte, die den Planeten so lange zusammengehalten haben, 

verschieben und verändern sich gerade. 

Die Verschiebung der Schwerkraft, des Magnetismus und sogar dessen, wie das Licht auf diesen 

Planeten kommt, ist manchmal etwas störend. Aber oft ist die Störung ein wesentlicher Teil der 

gesamten Transformation; der Grund, warum ihr hier auf dem Planeten seid. 

Wir sehen die Veränderungen, die von unserem Licht ausgehen - wenn wir in der Lage sind, es ohne 

unsere Agenda auszustrahlen - und die den Planeten gerade transformieren und verhindern, dass 

die Dinge komplett durchknallen. Ihr wollt nicht, dass die Verschiebung zu schnell vonstattengeht. 

Aber es geschieht auf einer anmutigen Ebene. Aber letztendlich wird das, was mit dem 

Bewusstsein auf dem Planeten geschieht, wirklich Frieden und Anmut auf dem Planeten erschaffen, 

wirklich über all die alten Kriege und die alten Ungerechtigkeiten auf dem Planeten hinausgehen 

und ihn in einen wahren Paradiesgarten verwandeln. 
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